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el tinglado

Acuerdos
El acuerdo  no es h is tó rico  

porque, para c a lif ic a r  a lgo  así, 
e fe c tiva m e n te  se tend ría  que 

haber consegu ido  lo que en 
p r in c ip io  se d ijo  que se perseguía, y 
es que el trasvase del Tajo al Segura 
quedaba derogado. Es ev iden te  que 
no ha o cu rrid o  y por lo ta n to  se 
tra ta  sólo de un acuerdo p o s itivo  
para C astilla -La  M ancha desde el 
iuga r del que la reg ión parte. No es 
menos de lo que se conseguía por 
haber apoyado el gob ie rno  Bono el 
Plan H id ro ló g ico  N aciona l que 
presentó  el Partido Popular. Si era 
bueno entonces lo es ahora, con 
una d ife re n c ia  im p o rta n te , antes el 
gob ie rno  de A zn a r estaba d ispuesto  
a concesiones con ta l de rom per la 
un idad  del PSOE en esta m ate ria  y 
no hay que o lv id a r que a aquel Plan 
H id ro ló g ico  se oponían con 
trem enda  fuerza  las com un idades 
de C ata luña y A ragón, gobernadas 
entonces y ahora por el PSOE, y la 
ahora m in is tra  de M ed io  A m b ie n te  
con la que ahora ha hab ido  que 
negociar.N i que d ec ir tie n e  que en 
p rin c ip io  no había especial 
recep tiv idad  por quienes se habían 
v is to  perjud icados por la a c titu d  del 
g ob ie rno  de C astilla -La  M ancha. 
R ecom poner la s itu a c ió n  era el 
p rim e r paso, no perder lo 
consegu ido  era el segundo y a b rir 
expe c ta tiva s  para el fu tu ro  era el 
te rce ro . Los tres  se han cum p lid o  
con el acuerdo  a lcanzado en tre  José 
M aría  Barreda y la m in is tra  
N arbona, aunque queda le jos la 
p re tensión  que se señaló de que la 
h ipo teca  que supone el trasvase

debe de quedar fin a liza d a .
Decir que en to d o  caso es la cuenca 
cedente  la que tie n e  p rio rid a d  en el 
uso del agua es d e c ir poco si no 
v iene  acom pañado  de una serie de 
obras de in fra e s tru c tu ra s  con 
ca rá c te r p r io r ita r io  o u rgen te  (en 
caso co n tra r io , la experienc ia  dice 
que no se hacen) que p e rm ita n  la 
u tiliz a c ió n  del agua en la cuenca 
cedente . A lgunas de esas obras 
v ienen en el acuerdo  y  eso lo hace 
creíb le.
Con todo , y a pesar de que el 
acuerdo  no es para t ira r  cohetes, 
ta m b ié n  es c ie rto  que en M urc ia  ya 
pueden ir  pensando en p e rm it ir  que 
se ins ta len  las desaladoras que 
pre tende para la zona el m in is te r io  
de M ed io  A m b ie n te . Con tie m p o , 
eso sí, puesto  que en los p róx im os 
años tie n e n  asegurada el agua 
desde la cabecera del Tajo; pero 
co n fo rm e  avance la dem anda de 
ésta por pa rte  de C astilla -La  
M ancha, y eso va a o c u rr ir  con este 
conven io , más d ifíc il le va a re su lta r 
a M urc ia  m a n te n e r el a c tu a l estado 
de cosas.
El asun to  es hacer las 
in fra e s tru c tu ra s , pero ya no vale 
d ec ir eso de que se harán y por eso 
es im p o rta n te  que se estab lezcan 
con ca rá c te r de u rgenc ia . Un 
conven io  por sí m ism o es poco y 
s ino que se lo d igan a la un ivers idad  
de C astilla -La  M ancha en Toledo, 
donde con el paso del t ie m p o  ha ido 
v iendo com o lo p ro m e tid o  por el 
a y u n ta m ie n to  de tu rn o  ha ¡do 
m enguando según iba crec iendo  el 
in te rés  e specu la tivo  de la zona. La

pasada sem ana, el a lca lde  de Toledo 
José M a n u e l M o lin a  y el re c to r de 
la UCLM, E rnesto  M a rtín e z  A ta z , 
firm a b a n  con prisas y casi de 
ta p a d illo  el acuerdo  de cesión a la 
U nivers idad de los te rre n o s  que ya 
ocupa en la Fábrica de A rm as, pero 
no de los que aún no ocupa y  que 
s irv ie ron  para hacer e le c to ra lism o  a 
o tro s  a lca ldes, com o por e jem p lo  el 
a n tig u o  cam po de fú tb o l del Santa 
Bárbara, el c ine de verano y  o tros  
te rren os  co lin dan tes . Inc luso  se 
llegó  a p ro m e te r p o s te rio rm e n te  que 
a la un ive rs idad  se le harían unas 
in s ta lac ion es  d e p o rtivas  al o tro  lado 
del río ya que desaparecía el cam po 
de fú tb o l c ita d o ; pero eso ta m b ié n  
se ha o lv idado . Aquí el que más o el 
que m enos sólo ve los pisos que 
pueden co n s tru irse  en esa zona de 
Toledo y  su tra d u cc ió n  en euros. 
Dicen que el a n te r io r  recto r, Luis 
A rro y o , no qu iso f irm a r  este 
acuerdo  de cesión al no ser lo 
conven ido  a n te rio rm e n te . Tam bién 
d icen qu ienes están en ese m u n d illo  
que ahora el a yu n ta m ie n to  anda en 
negoc iac iones con el m in is te r io  de 
Defensa para la com pra del resto  de 
los te rren os  que en esa zona aún 
m a n tiene  el M in is te r io . Por m e jo r 
decir, las negoc iac iones serían en tre  
el p rop io  a lca lde  y el m in is tro , José 
Bono, que para eso se llevan  bien. 
Tam bién d icen que la empresa 
m u n ic ip a l de la v iv ienda  ya tie n e  
conced idas las parcelas de la Vega 
Baja a las em presas que van a 
p rom overlas  y que sólo fa lta  hacerlo  
púb lico  y a lgunos flecos, c laro . 
S iem pre fa lta n  a lgunos flecos.
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